

# Medienmitteilung

## Preisanpassung für Fernwärme-Bezug

---

**Für das Jahr 2025 sinkt der Preis für die Fernwärme um etwa sechs Prozent.**

Die Fernwärmepreise sind an den Landesindex der Konsumentenpreise sowie an den Preis der Gaslieferung inklusive CO<sub>2</sub>-Abgabe gekoppelt. Sie werden einmal jährlich per 1. Januar dem aktuellen Kostenstand angepasst.

Seit diesem Jahr wird die Abhängigkeit zum Gaspreis von 20 auf 10 Prozent reduziert. Damit wird eine höhere Ökologisierung des Fernwärmeprodukts garantiert.

Die Grundpreise steigen leicht, aufgrund des gestiegenen Landesindex für Konsumentenpreise. Erfreulicherweise kann die Energie Thun AG den Arbeitspreis dank der mittlerweile tieferen Beschaffungskosten für Gas senken und dies führt insgesamt zu einer Reduktion des Fernwärmepreises um etwa sechs Prozent.

Die genauen Ansätze sind auf der Webseite der Energie Thun AG ersichtlich ([energiethun.ch/fernwaerme](http://energiethun.ch/fernwaerme)).

Thun, 23. Januar 2025

---

### Auskünfte an die Redaktionen

Miriam Basler, Leiterin Marketing und Vertrieb/CMO, [miriam.basler@energiethun.ch](mailto:miriam.basler@energiethun.ch)